



Ein geselliger St. Martinsumzug für die ganze Familie

Ein St. Martinsumzug für die ganze Familie veranstaltet die Gemeinde Gottenheim immer am Samstag nach St. Martin in Kooperation mit dem Schulförderverein, dem Familiengottesdienstkreis und dem Elternbeirat der Grundschule - und es werden jedes Jahr mehr Teilnehmer. Ein langer Zug - angeführt vom St. Martin auf dem Pferd und einer Abordnung des Gottenheimer Musikvereins - machte sich am Samstag, 17. November, vom Parkplatz an der Turnhalle aus auf den Weg zum Martinsfeuer auf dem Tuniberg. Dort warteten der Schirmherr, Bürgermeister Christian

Riesterer, und das Bewirtungsteam des Schulfördervereins. Auf dem Weg wurden die leuchtenden Laternen geschwenkt und es wurde zu den Klängen des Musikvereins kräftig gesungen. Das Familiengottesdienstteam hatte mit Kindern ein eindrucksvolles Martinsspiel einstudiert, das vor gebastelten Kulissen zur Freude der Zuschauer aufgeführt wurde, bevor der Bürgermeister und weitere Helfer an die Kinder die Martinsbrezeln verteilten. Bei Punsch und Glühwein begann dann der gemütliche Teil des Abends am Lagerfeuer, das der Bauhof entzündet hatte. ma/Fotos: ma